



Une vente inédite pour un véhicule exclusif

La Nouvelle SEAT LEON CUPRA R est disponible à la commande exclusivement en ligne

- / La LEON CUPRA R est disponible à la commande via le site <http://leon-cupra-r.seat.fr> depuis le 30 novembre 2017 à 10h
- / Une vente exclusivement en ligne
- / Edition exclusive limitée à 30 exemplaires en France

Paris, 1er/12/2017. – La LEON CUPRA R, la voiture la plus puissante et la plus exclusive jamais construite par la marque est désormais disponible à la commande. Pour cette série limitée à 30 exemplaires, SEAT France a décidé de donner la possibilité au client de réserver en ligne sa Leon CUPRA R via le site <http://leon-cupra-r.seat.fr>. Un procédé de vente inédit, à l'image de ce véhicule exclusif.

Disponible à partir de 45 775€, uniquement en version 5 portes 2.0 TSI 300Ch DSG, cette édition limitée et numérotée est destinée aux amateurs de la gamme CUPRA à la recherche d'un véhicule exclusif offrant un juste équilibre entre dynamisme, confort, souplesse, sécurité et technologie.

Cette nouvelle SEAT LEON CUPRA R est la meilleure vitrine de la marque et démontre de ce dont SEAT est capable en termes de sportivité, de performances et d'émotions, c'est pourquoi elle ne sera disponible qu'en 799 exemplaires dans le monde, dont 30 pour le marché français.

SEAT est la seule compagnie qui conçoit, développe, fabrique et commercialise des voitures en Espagne. Intégrée au Groupe Volkswagen, la multinationale a son siège à Martorell (Barcelone), exporte plus de 81% de ses véhicules et est présente dans plus de 80 pays grâce à un réseau de 1700 concessionnaires. En 2016, SEAT a obtenu un bénéfice d'exploitation de 143 millions d'euros, le plus haut dans l'histoire de la marque, et a vendu 410 000 unités dans le monde.

Le Groupe SEAT compte plus de 14 500 professionnels et dispose de trois centres de production: Barcelone, El Prat de Llobregat et Martorell, où elle fabrique les grands succès : IBIZA et LEON. En outre, l'entreprise produit l'ATECA et la TOLEDO en République Tchèque l'ALHAMBRA au Portugal, la Mii en Slovaquie.

La multinationale dispose d'un centre technique configuré comme une plaque tournante de la connaissance qui regroupe 1 000 ingénieurs visant à promouvoir l'innovation d'un des plus grands investisseurs industriels dans la R&D en Espagne. SEAT propose les dernières technologies dans tous les véhicules de sa gamme et est actuellement engagée dans un processus de digitalisation afin de promouvoir la mobilité du futur.



PRENSA / PREMSA / PRESSE / NEWS / STAMPA